

Die besten Geburtstags= glückwünsche

sendet Dir Alfred. Hoffentlich kannst Du diesen Tag gesund und dienstfrei feiern. Obwohl die Mittel zum Feiern ja nicht vorhanden sind, wünsche ich Dir guten Appetit zu den Festtagskuchen. Leider weiß ich nicht, wie (ich) meine Dankbarkeit beweisen kann.

Hoffentlich werden die Geschenke der anderen größer sein, sodass mein Fehlen keinem auffällt.

Im Glauben, dass Du noch recht lange und gesund in Deinem lieben Kreise leben kannst, wünsche ich Dir für den Feiertag alles Angenehme.

Viele Grüße von Deinem Sohn

Alfred

